

## **Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 11. Dezember 2024

### **1264. Kommission Fachgruppe Sprachdienstleistung (Amtsdauer 2023–2027, Ersatzwahl)**

Mit RRB Nr. 835/2023 wurden die Kommissionen der Direktion der Justiz und des Innern für die Amtsdauer 2023–2027 neu bestellt.

Lic. iur. Raphael Michel, Leitender Staatsanwalt, Staatsanwaltschaft Winterthur/Unterland, tritt auf den 31. Dezember 2024 aus der Kommission Fachgruppe Sprachdienstleistung zurück. Als Nachfolger wird MLaw Cyrill Hüsser, Staatsanwalt, Staatsanwaltschaft Zürich-Limmat, vorgeschlagen.

Für den vakanten Sitz einer Vertretung der Kantonspolizei wird Oliver Bieri, Chef Regionalabteilung Zürich-Stadt, vom Kommando der Kantonspolizei vorgeschlagen.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern  
beschliesst der Regierungsrat:

I. Lic. iur. Raphael Michel, Leitender Staatsanwalt, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 31. Dezember 2024 aus der Kommission Fachgruppe Sprachdienstleistung entlassen.

II. MLaw Cyrill Hüsser, Staatsanwalt, wird als Mitglied der Kommission Fachgruppe Sprachdienstleistung auf den 1. Januar 2025 für den Rest der Amtsdauer 2023–2027 gewählt.

III. Oliver Bieri, Chef Regionalabteilung Zürich-Stadt, Kantonspolizei, wird als Mitglied der Kommission Fachgruppe Sprachdienstleistung auf den 1. Januar 2025 für den Rest der Amtsdauer 2023–2027 gewählt.

IV. Mitteilung an die Genannten (Versand durch die Direktion der Justiz und des Innern), sowie an die Sicherheitsdirektion und die Direktion der Justiz und des Innern.

Vor dem Regierungsrat  
Die Staatsschreiberin:



**Kathrin Arioli**